



# Le Messager

Samedi 3 et Dimanche 4 novembre 2012

N° 9 93

## Calendrier

### 11 Novembre Célébration de l'Armistice

**Samedi 10 novembre**  
**18h30 :**

Messe à Notre Dame  
de la Trinité

**Dimanche 11 novembre**  
**9 h**

Partage de la Parole  
Au Bon Pasteur

**10h**

Messe à Sainte  
Colombe

## *Quoi de neuf sous le soleil ?*

Nous sommes dans une période où notre monde est traversé par une crise d'anxiété particulièrement forte à l'égard de son avenir : inquiétude et angoisse de ceux qui doutent que leur jeunesse puisse s'investir dans une vie professionnelle solide, crainte de ceux qui aujourd'hui ont entre vingt et trente ans et qui sont en quête d'une vie meilleure pour demain... Ces incertitudes rejoignent très profondément une question qui est au cœur de tout être humain : « Que vais-je devenir ? Quel est mon avenir ? Qui me le garantira ? Qui nous apportera le bonheur ?

Pour le philosophe Aristote, le bonheur est le bien suprême vers lequel tend toute action ; il est l'acte propre de chaque être. Ainsi donc, « une hirondelle ne fait pas le printemps » et le bonheur ne tombe pas du ciel. Il se construit. Ce n'est pas un état, une disposition, mais le résultat d'une activité. Le bonheur, ce n'est pas la richesse ! Le bonheur, ce n'est pas la quête des honneurs ! Le bonheur, ce n'est pas la jouissance !

Et pour nous chrétiens le bonheur, c'est quoi ?

Le bonheur que Dieu nous propose n'est pas un simple bien-être, qui nous ferait oublier quelques instants les difficultés de la vie. Le bonheur n'est pas non plus l'assouvissement de nos moindres désirs. Le bonheur selon Dieu est d'un autre ordre ; il est tellement spécifique et tellement immense qu'on lui a donné un nom particulier : la Sainteté.

Et d'ailleurs Jésus a donné, du bonheur de ceux qui veulent le suivre, une image qui entre souvent en contradiction avec la réussite au sens humain du terme : « Heureux ceux qui pleurent, heureux les doux, heureux les persécutés, heureux ceux qui ont faim et soif de la justice ».

Que veut nous dire Jésus ? Bien sûr le bonheur n'est pas le fait d'être persécuté, de n'avoir rien à manger ni de souffrir mais il réside dans l'amour que l'on ose donner. Le bonheur, c'est quand on aime ! C'est quand tous les désirs qui habitent le cœur de l'homme peuvent être transformés et comblés dans une relation d'amour. Et cette relation d'amour ne pourra jamais être le résultat de l'action d'un gouvernement ni de la société. Elle ne peut être que le fruit de l'engagement des personnes les unes envers les autres. Quels que soient nos chemins de vie, l'amour est indissociable du bonheur. Seul le don de l'Amour de Dieu est la réponse complète aux désirs de bonheur qui habitent le cœur de l'homme.

Alors, cette fête de la Toussaint nous aide à faire le point : sommes-nous vraiment convaincus que la sainteté, c'est le nom chrétien du bonheur ? Percevons-nous véritablement que le bonheur réside dans la fidélité à Jésus Christ ?

Jésus Christ ne nous attend pas seulement au moment de la mort, mais dès maintenant, à chaque battement de notre cœur.

*Père Louines Plaisir. Curé*

## LA PROCESSION D'ENTRÉE

Certains ont dit que cette procession n'était qu'un geste théâtral et l'ont, pour cette raison, tout simplement abolie. Voyons les choses autrement.

Ne perdons pas de vue que l'autel est le lieu du sacrifice, le calvaire, où Jésus vient accomplir l'acte sauveur de mort et résurrection que nous célébrons en chaque Eucharistie. Or Jésus n'est arrivé au Calvaire qu'après un long cheminement d'environ trente années. Quand est venue son « Heure », il a voulu commencer la dernière ligne droite par l'entrée triomphale à Jérusalem, le jour des Rameaux. C'est ce geste que représente notre procession au début de la messe. Il s'agit d'un acte par lequel les fidèles accueillent le Christ en la personne du prêtre qui s'avance vers l'autel. Il convient donc que l'assemblée chante son acclamation comme le fit la foule autrefois. Pour cela, elle se met debout, dans l'attitude de l'attente et de l'accueil.

Puisqu'il s'agit d'un accueil, il est bon que le chant choisi soit de nature à nous mettre déjà dans l'ambiance de la fête que nous voulons célébrer. Une courte répétition pourra nous y aider.

Sachant maintenant le sens de cette procession, nous y mettrons tout notre cœur pour être encore plus unis au Christ qui nous invite à le suivre dans sa Passion et sa Glorification.

Extrait du livre les gestes de la messe du père Théo

# La Nouvelle évangélisation pour la transmission de la foi chrétienne

*Les nouveaux évangélisateurs sont « des personnes qui ont fait l'expérience d'être guéries par Dieu, par l'intermédiaire de Jésus Christ. Et leur caractéristique est la joie du cœur »,* fait observer le pape dans son homélie pour la messe de conclusion du synode (7-28 octobre).

Commentant l'Évangile de la guérison de l'aveugle Bartimée, le pape fait observer la condition du chrétien et de tout homme : *« Il est essentiel de se reconnaître aveugle, de reconnaître qu'on a besoin de cette lumière, sans quoi on reste aveugle pour toujours ».*

Le Synode sur la Nouvelle évangélisation a mis en lumière le visage de l'Église universelle; les propositions finales en sont le reflet. Elles s'articulent autour de 4 grands chapitres : nature de la Nouvelle Évangélisation ; contexte du ministère de l'Église aujourd'hui ; réponses pastorales et acteurs de la Nouvelles Évangélisation. Les propositions mettent en avant la nécessité pour l'Église de redécouvrir sa dimension missionnaire permanente et reconnaissent que le Concile Vatican II est un instrument vital pour transmettre la foi.

L'accent est mis sur le droit inaliénable de chaque personne à écouter et proclamer l'Évangile. Une proclamation dans le respect absolu de tout être humain. Et alors qu'aujourd'hui les défis sont nombreux : globalisation, sécularisation, indifférence ou persécutions le Synode rappelle que l'Évangile offre une vision de la vie qui n'est pas imposée mais proposée : un message de paix, de beauté et de Vérité qui peut aider les hommes à échapper à la solitude dans laquelle les sociétés post-modernes les ont placés.

Concernant les droits de l'homme : le Synode réclame que la dignité de tout être humain soit reconnue tant par le pouvoir législatif que dans la vie quotidienne ; de même pour la liberté religieuse qui est un droit humain fondamental qui inclut la liberté de conscience

Comme acteurs indispensables de la nouvelle Évangélisation le rôle de la paroisse, de la famille ont été soulignés. Celui des laïcs aussi : les jeunes, qui doivent faire l'objet d'une attention particulière, les diacres et les catéchistes mais aussi les femmes invitées à contribuer à la réflexion théologique. Le synode précise également l'importance du dialogue œcuménique et interreligieux dans la Nouvelle Évangélisation.

Parmi les réponses pastorales, le Synode propose une formation continue pour les prêtres et évêques, soutient la mise en place d'un plan pastoral urbain et suggère que l'initiation chrétienne soit considérée dans une perspective catéchuménale.

# Vie de la communauté

## Baptêmes à Sainte Colombe

Rose DACUNHA

## Obsèques

Monsieur André MILON – Monsieur Michel CALABRESE

## Vos rendez-vous de la quinzaine

Préparation messe des peuples	Mardi 6 novembre à 20h au 3 rue Jaume
KT enfants handicapés	Mercredi 7 novembre à 14h45 au 3 rue Jaume
Préparation baptêmes	Vendredi 9 novembre à 20h30 à Notre Dame
Aumônerie 6°	Samedi 10 novembre 10h à 12h à Notre Dame
Parents animateurs CM1/CM2	Mardi 13 novembre à 20h30 à Notre Dame
KT enfants handicapés	Mercredi 14 novembre à 14h45 au 3 rue Jaume
KT CM1/CM2	Mercredi 14 novembre 15h à 17h à Notre Dame
Grand groupe liturgique	Jeudi 15 novembre à 19h30 au 3 rue Jaume
Réunion TMS-CCFD	Jeudi 15 novembre à 20h15 au 3 rue Jaume
KT CM1	Samedi 17 novembre 10h à 12h à Notre Dame
Aumônerie 5°	Samedi 17 novembre 10h à 12h à Notre Dame
Préparation baptême enfants KT	Samedi 17 novembre 10h à 12h à Notre Dame
KT CE2/CM1	Samedi 17 novembre 10h à 12h au 3 rue Jaume

## **PREPARATION MESSE DES PEUPLES.**

**Le groupe de préparation de la messe des peuples a besoin de nouveaux membres. Venez nombreux compléter l'équipe et apporter vos idées, votre dynamisme le mardi 6 novembre prochain à 20 heures au 3 rue Jaume.**

### Comment nous joindre :

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly Larue

Tel : 01 46 86 16 25

Fax : 01 45 60 08 27

Courriel : [secretariat.saintecolombe@yahoo.fr](mailto:secretariat.saintecolombe@yahoo.fr)

Le site de la vie du secteur : <http://www.catholiques-val-de-bievre.org/>